

Paraderos inteligentes: lanzan plan piloto con pantallas que avisan el recorrido del transporte público en Concepción

CIUDAD PÁG.9



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Expertos llaman a la calma por virus que afecta a China: es un germen habitual en Chile

Facultativos aseguran que no se corre riesgo de que se transforme en una pandemia similar a la del Covid-19, siempre y cuando no se genere una mutación que lo haga más agresivo y con mayor poder infeccioso. CIUDAD PÁGS.6-7

Diario Concepción

Domingo 12 de enero de 2025, Región del Biobío, N°6050, año XVII

ASÍ LO INDICÓ ESTEBAN VALENZUELA, TITULAR DE LA CARTERA

Ministerio de Agricultura firmó resoluciones para exportación vía aérea por aeropuerto Carriel Sur

Objetivo es que esté habilitado en 2025. También se refirió a medidas por plantaciones forestales.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, visitó la Región acompañando al Presidente Gabriel Boric en su gira por Biobío.

Y en ese contexto, el titular de Agricultura realizó anuncios relevantes para la zona. Uno de ellos, relativo a la operación del Aeropuerto

Carriel Sur y las exportaciones. "Este jueves firmamos las resoluciones para que Carriel Sur pueda exportar vía aérea", afir-

mó. Además, se refirió a medidas por plantaciones forestales y los resguardos por la alerta de gripe aviar. ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.14-15

Eje Colón: Pese a dudas de vecinos, Serviu afirma que tramo en Hualpén presenta más de un 40% de avance

CIUDAD PÁG.10

FOTO: CAROLINA ECHAGUE M.



Actriz Paulina García habló de su carrera y el teatro penquista

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁG.17



FOTO: ANDRES OREÑA

Tradicional carnaval de Talcahuano volverá a realizarse en su fecha original

Actividad se llevará a cabo en noviembre, que acomoda porque se trata de un tiempo en que todas las familias están en sus casas y también coincide con el aniversario de la comuna, que es el 5 de ese mes.

CIUDAD PÁG.8